
実施状況

【 住所 】

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

マキノ町 4 3 1

今津町 4 2 2

新旭町 3 3 0

朽木 1 0 1

安曇川町 2 0 2

高島 2 1 1

市外 0 0 0

市内のみ 3 3 0

回答なし 1 1 0

計 20 13 7

回答率　71.4％　【有効回答20枚/配布数28枚】

平成28年　議会報告会アンケート集計結果

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【日時】　平成28年4月25日（月）　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 19：00～20：30

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【会場】　今津老人福祉センター（1階ホール）　参加者14名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 安曇川公民館（ふじのきホール）　　  参加者14名
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【 性別 】

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

男 14 9 5

女 5 3 2

回答なし 1 1 0

計 20 13 7

【 年齢 】

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

20歳未満 0 0 0

20歳代 0 0 0

30歳代 1 0 1

40歳代 3 2 1

50歳代 7 4 3

60歳代 6 4 2

70歳代 2 2 0

80歳代以上 0 0 0

回答なし 0 1 0

計 20 13 7
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【１】　議会報告会が開催されることをどのようにして知られましたか。（複数回答可）

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

議会だより 8 4 4

市ホームページ 4 3 1

防災行政無線 8 5 3

新聞 0 0 0

その他 1 0 1

回答なし 1 1 0

計 22 13 9

・周知努力不足、不親切だ（書面での広報は周知されない）。

【２】　議会報告会への参加を決められた理由は何ですか。（複数回答可）

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

報告内容に興味があった 12 8 4

報告する議員に興味があった 5 3 2

その他 2 0 2

回答なし 2 2 0

計 13 8

【３】　本日の議会報告会はどうでしたか。

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

良かった 3 2 1

どちらかと言えば良かった 2 1 1

ふつう 9 5 4

どちらかと言えば良くなかった 2 2 0

良くなかった 3 2 1

回答なし 1 1 0

計 20 13 7

議会報告会について

・いろんな内容のほか、どのような報告会になるか興味があったから。

・高島市のことをきちんと理解したいと思ったので。
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【４】　本日の議会報告会の内容で良かったものはありますか。（複数回答可）

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

議会基本条例制定特別委員会 4 3 1

総務常任委員会報告 5 5 0

文教福祉常任委員会報告 0 0 0

産業建設常任委員会報告 0 0 0

予算常任委員会報告 4 2 2

その他 4 1 3

回答なし 5 4 1

計 22 15 7

・質疑応答で結構意見が飛び交い、来てよかったと思います。

・質疑応答

【５】　議会報告会へ参加しやすい日時はいつですか。

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

平日の午前 0 0 0

平日の午後 0 0 0

平日の夜 12 7 5

土・日曜日の午前 1 1 0

土・日曜日の午後 4 2 2

土・日曜日の夜 1 1 0

回答なし 2 2 0

計 20 13 7

4 ページ



【１】　「議会だより」をお読みになられたことはありますか。

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

毎回読む 8 4 4

ときどき読む 4 3 1

読んだことがない 0 0 0

回答なし 8 6 2

計 20 13 7

【２】　今後、議会だよりに掲載を希望される記事はありますか。（自由記述）

なし

【３】　高島市ホームページの「高島市議会」を見られたことはありますか。

計 今津老人福祉センター 安曇川公民館

頻繁に見る 1 0 1

ときどき見る 9 6 3

あまり見ない 1 0 1

見たことがない 1 1 0

回答なし 6 6 2

計 13 13 7

【４】　今後、ホームページに掲載を希望される項目はありますか。（自由記述）

・リアルタイムに近い形で更新していただくとありがたいです。特に、今回の報告会等、議員のどなたが
どの会場に行かれるか、ホームページで確認したかったです。

議会広報について
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・大変興味深く、勉強になりました。

・議会報告会を年4回行えばどうか。

・受付簿に名前は必要ないと思います。地域・年代くらいでいかかでしょうか。今後検討ください。

・市民との距離がまだまだ遠く感じる。もっともっと身近に感じられる存在であってほしい。

・基本条例第4条解説の条項をもっと実践してほしい。

・議会や議員が全ての高島市の課題が分かっておられるなら、質疑の範囲を限定するとか、個人・会派
の考えを述べなくてもよいと思うが、もっともっと市民の疑問や意見を聴く態度で臨むべきではないでしょ
うか。まだまだ「開かれた議会」には程遠いレベルだと思います。

・やっぱり高島は暮らしたい地域だな、と深く思えるようなリーダーシップを誰かならないと思います。

・1人でも多くの市民がこのような報告会に参加できるように、議員・議会事務局職員がともに協力して取
り組んでいただけたらと思います。

・今年度は今回開催の1回だけしか今のところ考えていないと返事がありました。年間１回だけなら「やり
ました」と既成事実を記録するだけで、今回制定された「議会基本条例」にも明記されている≪市民の皆
様に参加いただける場・・・議会報告会の開催≫、また第２章≪市民の意見等に基づく積極的な政策立
案≫などに最初から矛盾していると思います。また、質疑・応答について、担当議員の報告内容のみの
質・応答は理解できますが、別に市政全般について広く市民の声を聴く時間を是非用意し、第２章≪市
民の意見等に基づく積極的な政策立案≫に役立ててほしい。

本日の議会報告会、市議会や市議会広報に関するご意見ご要望などを自由に
ご記入ください。

・医療の無料化（中学校まで）で助かっておられる方も多いですが、逆に頼りきって少しのことでも病院に
行く方もいらしゃり、市民の方の健康意識を低下させてしまう懸念があるのではないでしょうか？並行し
て、自らが健康でいられるような活動を、高齢の方も含めてやる方がいいと思います。（運動を進めて体
力づくり、食の見直し、みんなで集まって楽しく過ごす機会の増加等）

・子育てを助けてくださるのであれば、僻地に住む子らが義務教育を受けるのに交通機関を整えてほし
いです。特に、在原では中学校の下校時間によっては２時間以上もかかります。このような状態で子育
てにやさしいまちとは言い難いです。

・廃校になった学校を企業に無償で貸すのなら、市民にも無償で貸していただきたい。特に、マキノ北小
の在原分校。

・災害の対応について、東日本大震災から５年以上経つのに、あまり何も決まっていないような対応で
驚きました。避難経路がまだできないなら、できないなりに原発に備えてヨウ素剤を配布しておくとか、何
かそれなりの対策を考えて実際に行動として示してほしいです。

・議会は前向きに基本条例を制定され報告会を開かれたことは評価できると思います。しかし、参加者
があまりに少ないのが残念です。市民意識が低いのを痛感しました。
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